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         ATA DA DÉCIMA SEXTA (16ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares. 

 

 

Ao segundo dia do mês de agosto do ano dois mil e 

vinte e um, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pela 

Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; secretariada pelo Sr. 

Vereador Luís Roberto Tavares, a Décima Sexta (16ª) Sessão 

Ordinária do Primeiro (1º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de agosto de 2021.  Às 18h30, 

feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º 

Secretário, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se 

constatando haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo 

Aparecido Magalhães (15), Sonia Regina Rodrigues (16) e 

Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das respectivas 

assinaturas apostas na Folha de Presença - Registro de 

Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da 

Câmara, anexa ao final da presente ata, a Sra. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isto, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou o Vereador Cinoê Duzo para que 
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procedesse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. 

Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte 

reservada ao "EXPEDIENTE", a Sra.  Presidente submeteu à 

apreciação do Plenário a ata da Décima Quinta (15º) sessão 

ordinária, realizada em 12 de julho de 2021, a qual depois de 

achada conforme e aprovada, foi devidamente assinada pelos 

Vereadores Sonia Regina Rodrigues e Luís Roberto Tavares, 

respectivamente, a Presidente e o 1º Secretário. Na sequência 

deu ciência à Casa, através de leitura, da seguinte matéria: 1. 

Projeto de Lei nº 97, de 2021, de autoria do Prefeito de Mogi 

Mirim, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 27/2021, datada de 08/07/2021, objeto do 

Ofício nº 27/2021, de igual data, “dispondo sobre a 

reestruturação do Conselho Municipal do Patrimônio Cultural 

de Mogi Mirim (COMPAC-MM), e dá outras providências”; 

(ao exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 

1º do Regimento Interno). 2. Projeto de Lei nº 98, de 2021, de 

autoria do Prefeito Municipal de Mogi Mirim, Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 28/2021, 

datada de 08/07/2021, objeto do Ofício nº 28/2021, de igual 

data, “dispondo sobre a Instituição do Fundo Municipal do 

Patrimônio Cultural de Mogi Mirim – FUMPAC-MM e dá 

outras providências”; (ao exame das Comissões  

Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do Regimento 

Interno). 3. Projeto de Lei nº 106, de 2021, de autoria do 

Prefeito de Mogi Mirim, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 42/2021, datada de 

28/07/2021, objeto do Ofício nº 42/2021, de igual data, 

“dispondo sobre alteração da Lei Municipal nº 6.308, de 1º de 

junho de 2021”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno). 4. Projeto de 

Lei nº 102, de 2021, de autoria do Prefeito de Mogi Mirim, 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 

39/2021, datada de 27/07/2021, objeto do Ofício nº 39/2021, 

de igual data, “dispondo sobre abertura de crédito adicional 

especial, no valor de R$ 238.750,00”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

3 

Regimento Interno). 5. Projeto de Lei nº 103, de 2021, de 

autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, acompanhado de Mensagem nº 40/2021, datada de 

27/07/2021, objeto do Ofício nº 40/2021, de igual data, 

“autorizando o Município de Mogi Mirim, pelo Poder 

Executivo, a receber, por doação, veículos automotores 

pertencentes ao Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 

Mogi Mirim (SAAE), e dá outras providências”; (ao exame 

das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 

Regimento Interno).  6. Projeto de Lei Complementar nº 03, 

de 2021, de autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 38/2021, 

datada de 08/07/2021, objeto do Ofício nº 38/2021, de igual 

data, “acrescentando dispositivos à Lei Municipal nº 

1.431/1983, que dispõe sobre o Código Tributário Municipal, 

para fins de autorizar o Município de Mogi Mirim a realizar a 

compensação e a dação em pagamento de débitos inscritos em 

dívida ativa”; (ao exame das Comissões  

Permanentes).  7. Projeto de Lei Complementar nº 04, de 

2021, de autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 41/2021, 

datada de 28/07/2021, objeto do Ofício nº 41/2021, de igual 

data, “dispondo sobre a alteração da estrutura administrativa 

da Prefeitura de Mogi Mirim, com relação às competências do 

Gabinete do Prefeito”; (ao exame das Comissões  

Permanentes). 8. Projeto de Lei nº 99, de 2021, de autoria do 

Prefeito de Mogi Mirim, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, “dando 

denominação oficial ao bosque localizado entre a Rodovia 

Nagib Chaib e Avenida Adib Chaib de Parque Rio Mogi 

Mirim”; (ao exame das Comissões Permanentes).  9. Projeto 

de Lei nº 100, de 2021, de autoria da Vereadora Presidente, 

Sonia Regina Rodrigues, “dispondo sobre permissão do 

ingresso de animais de estimação em hospitais, no âmbito do 

Município de Mogi Mirim, e dá outras providências”; (ao 

exame das Comissões Permanentes). 10. Projeto de Lei nº 

104, de 2021, de autoria do Vereadores Luís Roberto Tavares 

e João Victor Coutinho Gasparini, “dispondo sobre o 
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fornecimento de absorventes higiênicos para mulheres ou 

adolescentes em extrema pobreza ou em situação de rua no 

Município de Mogi Mirim e dá outras providências”; (ao 

exame das Comissões Permanentes). 11. Projeto de Lei nº 

105, de 2021, de autoria da Vereadora Mara Cristina 

Choquetta, “dando denominação oficial à quadra de areia 

interna do complexo esportivo Ocílio Rotolli de “Arena 

Geraldão” em homenagem ao senhor Geraldo da Silva”; (ao 

exame das Comissões Permanentes). 12. Balancete da Receita 

e da Despesa da Câmara Municipal de Mogi Mirim, referente 

ao mês de junho de 2021”; (à Comissão de Finanças e 

Orçamento). Ainda com os Ofícios nºs 27, 28, 42, 39 e 

40/2021, o Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva solicitou 

que fossem os Projetos de Lei nº 97, 98, 106, 102 e 103/2021, 

apreciados em Regime de Urgência Especial, conforme 

previsto no Artigo 54 da Lei Orgânica – LOM, de Mogi 

Mirim. Ato contínuo, a Sra. Presidente submeteu à apreciação 

e votação dos nobres Vereadores os seguintes 

REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): Requerimento No 304/2021 - Assunto: Requer ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

por meio da Secretaria competente, informações sobre maus 

tratos sofridos por trabalhadores da saúde (SAMU) na 

pandemia e ausência de manutenção de frota. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA Requerimento No 305/2021 

- Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo 

de Oliveira e Silva, por meio da Secretaria competente, 

informações e documentos referente ao Consórcio de Saúde 8 

de Abril. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA 

Requerimento No 307/2021 - Assunto: REQUER AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL INFORMAÇÕES A RESPEITO 

DO PROTOCOLO FEITO PELO MORADORES DA RUA 

MARCILIANO, NESTA CIDADE. Autoria: DIRCEU DA 

SILVA PAULINO Requerimento No 308/2021 - Assunto: 

Requeiro ao Senhor Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira 

e Silva, que convoque o Secretário de Obras Eng. Paulo 

Roberto Tristão, a Chefe do Setor de Acessibilidade da 
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Prefeitura Dayane Amaro de Barros e o Secretário de Cultura 

do Município Luiz Dalbo, a participarem da Sessão da Câmara 

no dia 13-09-2021, para falarem sobre a "Semana da 

Acessibilidade". Autoria: LUZIA CRISTINA CORTES 

NOGUEIRA Requerimento No 309/2021 - Assunto: Requeiro 

Audiência Pública a ser realizada no dia 19 de agosto de 2021, 

às 19h00, no Plenário da Câmara Municipal com o tema: 

Retomada dos Eventos em Meio a Pandemia da Covid-19. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA Requerimento No 310/2021 

- Assunto: REQUEIRO SEJA OFICIADO A 

CONCESSIONÁRIA INTERVIAS PARA A LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO NA VIA DE ACESSO A RODOVIA SP 

191/WILSON FINARDI. Autoria: DIRCEU DA SILVA 

PAULINO Requerimento No 311/2021 - Assunto: 

Requeremos ao Cedoch, Centro de Documentação Histórica, 

Joaquim Firmino de Araújo Cunha, que envie a estes 

vereadores, dados históricos sobre o Monumento intitulado 

“Pelourinho” instalado na frente do Paço Municipal de Mogi 

Mirim. Autoria: ALEXANDRE CINTRA Requerimento No 

312/2021 - Assunto: REITERO A INDICAÇÃO 338 DE 2021 

QUE SOLICITAVA A REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA 

PROMOVER A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO DE 

TODO O BAIRRO PARQUE DAS LARANJEIRAS POR 

LAMPADAS LED. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Requerimento No 313/2021 - Assunto: REITERO AS 

INDICAÇÕES 117, 224 E 434 DE 2021 QUE 

SOLICITAVAM A REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA 

PROMOVER EXPANSÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA 

NO BAIRRO PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES Requerimento No 317/2021 - 

Assunto: REQUEIRO QUE SEJAM CONVIDADAS, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SAÚDE, AS COORDENADORAS DAS 03 UNIDADES DO 

CAPS - CENTRO DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL, PARA 

COMPARECEREM NESTA CASA DE LEIS, NA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO DIA 23 DE AGOSTO DE 2.021, ÀS 

18h30m, PARA EXPLANAÇÃO DOS TRABALHOS 
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REALIZADOS PELAS UNIDADES. Autoria: MARA 

CRISTINA CHOQUETTA, ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR Requerimento No 318/2021 - Assunto: REQUER, 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR JOÃO 

AGRIPINO DA COSTA DÓRIA JÚNIOR E AO 

SECRETÁRIO ESTADUAL DE HABITAÇÃO 

ILUSTRÍSSIMO SENHOR FLÁVIO AMARY, QUE O 

MUNICIPIO DE MOGI MIRIM SEJA CONTEMPLADO 

COM O PROGRAMA “VIVER MELHOR”. Autoria: SONIA 

REGINA RODRIGUES Requerimento No 319/2021 - 

Assunto: Requeiro a realização de Audiência Pública para 

discussão dos Projetos de Lei 97/2021 que trata da 

reestruturação do Conselho Municipal do Patrimônio Cultural 

de Mogi Mirim e Projeto de Lei 98/2021 que trata da 

Instituição do Fundo Municipal do Patrimônio Cultural de 

Mogi Mirim, a realizar-se no dia 20 de agosto de 2021, às 

18:00 na Câmara Municipal de Mogi Mirim. Autoria: LUZIA 

CRISTINA CORTES NOGUEIRA Requerimento No 

320/2021 - Assunto: Requer ao senhor prefeito Paulo de 

Oliveira e Silva, por meio das Secretarias competentes, 

informações sobre o porquê da mudança no calendário de 

pagamentos dos servidores municipais, que ocorria 

tradicionalmente antes do quinto dia útil. Autoria: LUCIA 

MARIA FERREIRA TENÓRIO. Na sequência, a Sra. 

Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do 

Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. 

Prefeito Municipal: Indicação No 616/2021 - Assunto: Indico 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

por meio da Secretaria competente, que seja efetuado a 

implantação de rebaixamento de guias e manutenção 

atendendo assim a acessibilidade Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA Indicação No 617/2021 - Assunto: 

Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira 

e Silva, por meio da Secretaria competente, a aplicação de 

medidas preventivas contra suicídio para profissionais do 

SUS. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA Indicação 

No 618/2021 - Assunto: Indica ao Exmo. Sr. Prefeito 
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Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio da 

Secretaria competente, a construção do aplicativo 

CADASTRATUR para os prestadores de serviços de turismo 

no Município Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA 

Indicação No 619/2021 - Assunto: Indico ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio da 

Secretaria competente, acesso a Receita Federal por meio do 

CIB – Cadastro Imobiliário Brasileiro o qual lançou um banco 

de dados únicos em que integra imóveis urbanos e rurais, 

produzindo informações atualizadas e confiáveis para a gestão 

pública Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA Indicação 

No 620/2021 - Assunto: Indica ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio da 

Secretaria competente, a cobrança junto ao Governo do 

Estado, do cumprimento da Resolução 16/2021 do Conselho 

Nacional de Política Criminal e Penitenciária, em benefício a 

segurança da nossa população. Autoria: JOELMA FRANCO 

DA CUNHA Indicação No 621/2021 - Assunto: Indico ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

por meio da Secretaria competente, a aplicação aos 

comerciantes, microempreendedores e industriais, da Lei 

14.179/2021 que estabelece acesso ao crédito e mitigação dos 

impactos econômicos da Covid-19. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA Indicação No 622/2021 - Assunto: 

Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira 

e Silva, por meio da Secretaria competente, a inclusão na 

página da Secretaria de Educação, Secretaria de Cultura, 

Biblioteca do Município o link @livrariadosenado 

considerado a liberação e 300 (trezentos) livros virtuais para 

acesso gratuitamente para a nossa população Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA Indicação No 623/2021 - 

Assunto: Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, por meio da Secretaria competente, o 

aditamento ao contrato Consórcio Municipal de Saúde 8 de 

abril estabelecendo requisitos técnicos e eficientes para o 

credenciamento de médicos (pessoas jurídicas) junto ao 

Consórcio, considerando números de reclamações nos 
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atendimentos em nosso Município de Mogi Mirim Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA Indicação No 624/2021 - 

Assunto: Indica ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, por meio da Secretaria competente, curso 

gratuito de atendimento ao turista oferecido pelo Ministério 

do Turismo, por meio de plataforma on-line Brasil Braços 

Abertos, para fomentar a retomada do turismo em nossa 

cidade e ativar a economia Autoria: JOELMA FRANCO DA 

CUNHA Indicação No 625/2021 - Assunto: Indico ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio 

da Secretaria competente, a imediata adesão ao Programa de 

Apoio a Informatização e Qualificação dos Dados da Atenção 

Primaria da Saúde (Informatiza APS), para o Município de 

Mogi Mirim Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA 

Indicação No 626/2021 - Assunto: Indica ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio da 

Secretaria competente, a inclusão na Política de Inovação 

Educação Conectada (PIEC) Autoria: JOELMA FRANCO 

DA CUNHA Indicação No 627/2021 - Assunto: Indico ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

por meio da Secretaria competente, proceda capacitação aos 

munícipes, comerciantes e agentes do Procon, com base na 

Lei 14.181/2021 Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA 

Indicação No 628/2021 - Assunto: Indico ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio da 

Secretaria competente, o aditamento ao contrato Consórcio 

Municipal de Saúde 8 de abril para pagamento dos médicos 

(pessoas jurídicas) no prazo de 30 (trinta) dias Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA Indicação No 631/2021 - 

Assunto: Indica-se ao Executivo Municipal, por meio da 

Secretaria de Serviços Municipais, a retirada de galhos, 

entulhos e detritos em geral na Praça dos Pinheirais, 

localizada nas Chácaras Ipê. Autoria: LUCIA MARIA 

FERREIRA TENÓRIO Indicação No 632/2021 - Assunto: 

INDICA-SE AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, ESTUDOS PARA 

IMPLANTAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NAS 
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AVENIDAS ALFREDO OTAVIO MILANO E 

ATLÂNTICO, NO BAIRRO RESIDENCIAL DO BOSQUE. 

Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES Indicação No 

633/2021 - Assunto: Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da Secretaria 

competente para que providencie manutenção em iluminação 

pública na Avenida Brasil no Jardim Califórnia. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Indicação No 634/2021 - Assunto: 

Indica a colocação de uma lombofaixa na Rua Santa Luzia, 

Bairro Santa Luzia, na cidade de Mogi Mirim Autoria: JOÃO 

VICTOR COUTINHO GASPARINI Indicação No 635/2021 - 

Assunto: Indica a colocação de uma lombofaixa na Rua 1o de 

Janeiro, em frente ao número 170, Bairro Santa Luzia, na 

cidade de Mogi Mirim. Autoria: JOÃO VICTOR COUTINHO 

GASPARINI Indicação No 636/2021 - Assunto: INDICA-SE 

AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, QUE JUNTO À SECRETARIA DE 

SAÚDE, ESTUDOS PARA IMPLANTAÇÃO DE 

PROGRAMA DE TERAPIA NATURAIS E 

IMPLANTAÇÃO DE AMBULATÓRIOS NOS POSTOS DE 

SAÚDE, PARA ATENDIMENTO À POPULAÇÃO DO 

MUNICÍPIO, VISANDO A PROMOÇÃO DA SAÚDE E 

PREVENÇÃO DE DOENÇAS. Autoria: SONIA REGINA 

RODRIGUES Indicação No 637/2021 - Assunto: INDICO A 

REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO NA TAMPA DE 

BUEIRO LOCALIZADO NA RUA MANOEL VIEIRA DE 

MELO, NO JARDIM DO LAGO. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES Indicação No 638/2021 - Assunto: INDICO A 

REALIZAÇÃO DE INSTALAÇÃO DE MAIS UM PONTO 

DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA PRÓXIMO À ESTAÇÃO 

ELEVATÓRIA DE ESGOTO LOCALIZADA NA RUA 

PERU, NO JARDIM QUARTIERI. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES Indicação No 639/2021 - Assunto: 

INDICO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE PROVIDENCIE 

JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE A 

IMPLANTAÇÃO DE MELHORIAS E EQUIPAMENTOS 
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DE LAZER NA PRAÇA EM FRENTE AO CENTRO DE 

ESPECIALIDADE MÉDICAS – CEM Autoria: MARA 

CRISTINA CHOQUETTA Indicação No 640/2021 - Assunto: 

INDICA-SE AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, A ADESÃO DO 

MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM AO PROGRAMA DO 

GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO “VIVER 

MELHOR”. Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES 

Indicação No 641/2021 - Assunto: Indico ao Senhor Prefeito 

Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, estudos sobre a 

possibilidade de Criação da Academia da Secretaria de 

Segurança Pública de Mogi Mirim. Autoria: LUZIA 

CRISTINA CORTES NOGUEIRA Indicação No 642/2021 - 

Assunto: ASSUNTO: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE 

MANUTENÇÃO DA RUA ANILTON SILVA, NO PARQUE 

DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Indicação No 643/2021 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE REALIZE 

MANUTENÇÃO DA RUA ANTÔNIO FERRETE 

MELLERO, NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES Indicação No 644/2021 - 

Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE PROVIDENCIE 

JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE QUE SEJA 

REALIZADO UM PROJETO DE REVITALIZAÇÃO DA 

ENTRADA PRINCIPAL DA CIDADE PELA RODOVIA SP-

340. Autoria: MARA CRISTINA CHOQUETTA. A seguir, a 

senhora Presidente submeteu à apreciação e votação dos 

nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à 

Mesa (aprovadas pela Casa): Moção No 218/2021 - Assunto: 

MOÇÃO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES A 

CECILIA CARVALHO CASTRO DA SILVA, CIENTISTA 

E PESQUISADORA DA UNICAMP QUE DESENVOLVEU 

EQUIPAMENTO QUE PODE DETECTAR A FORMAÇÃO 

DE CÂNCER DE MAMA, SEIS MESES ANTES DE 

ALGUM NÓDULO APARECER Autoria: JOELMA 
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FRANCO DA CUNHA. A Vereadora Joelma Franco da 

Cunha requereu, verbalmente, a leitura da Moção nº 218/2021, 

na íntegra, o que foi aprovado, pela Presidente da Câmara, 

assim redigida: “Cecília de Carvalho Castro e Silva, de 28 

anos, entre os 30 jovens mais promissores do país abaixo dos 

30 anos, tal que foi homenageada pela Fober Brasil. Formada 

em química, desenvolveu um sensor que detecta o estágio 

inicial do câncer de mama, antes mesmo do surgimento do 

nódulo. O dispositivo permite, com uma gota de sangue, 

identificar a proteína que indica o surgimento de um tumor 

mamário. O desenvolvimento do sensor integrou tese de 

doutorado da pesquisadora, defendida junto ao Programa de 

Pós-Graduação do Instituto de Química da Unicamp. O estudo 

foi orientado pelo docente Lauro Tatsuo Kubota, do 

Departamento de Química Analítica da Unidade. O 

equipamento pode se tornar uma prevenção ao tipo de câncer 

que mais mata mulheres no mundo, de acordo com a 

Organização Mundial de Saúde. São mais de 8 milhões de 

mortes todo ano. No Brasil surge um caso a cada 9 minutos e 

metade dos diagnósticos acontece em estágio avançado, onde 

o tratamento é mais difícil. Parabéns Cecilia! Apoiamos o seu 

nobre trabalho pelas nossas mulheres, pelas nossas meninas. 

Nesse sentido, como vereadores estaremos encaminhando um 

Ofício ao Conselho de Ética da Unicamp para que 

respeitosamente, aprovem a ferramenta e inicie-se o teste em 

sangue humano. Precisamos pensar o futuro, precisamos salva 

vidas, precisamos apoiar a ciência, precisamos de pessoas 

como a senhora e a fé em Deus para transformar 

positivamente o futuro da humanidade”. Moção No 219/2021 

- Assunto: Moção de pesar e 1 minuto de silêncio pelo 

falecimento da Sra. NOEMIA LEITE. Autoria: LUZIA 

CRISTINA CORTES NOGUEIRA Moção No 220/2021 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR DANILO ANTONIO VELO BARROS, 

OCORRIDO DIA 15 DE JULHO DE 2021. Autoria: DIRCEU 

DA SILVA PAULINO Moção No 222/2021 - Assunto: 

MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS A SECRETARIA DE 
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CULTIRA E TURISMO DE MOGI MIRIM, AS BANDAS 

BONECA DE CERA E LEGIÃO URBANA COVER SP, 

BEDA MONTERO, SANDRA KUSSUNOKI DANÇAS E 

TERAPIAS, AOS CURADORES VALTER POLETTINI E 

SIDNEI CIRILO DE SÁ PELA EXPOSIÇÃO MM IN THE 

ROCK, EM COMEMORAÇÃO AO DIA MUNDIAL DO 

ROCK, DE 17 DE JULHO A 31 DE AGOSTO DE 2021 NO 

CENTRO CULTURAL PROF. LAURO MONTEIRO DE 

CARVALHO E SILVA DE MOGI MIRIM. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Moção No 224/2021 - Assunto: 

Moção de repúdio à Comissão Mista de Orçamento (CMO), à 

Câmara dos Deputados e ao Senado Federal, pela aprovação 

do aumento do Fundo Eleitoral de 2 para 5,7 bilhões em 2022, 

constante na Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) que 

estabeleceu, no dia 15 de julho de 2021 quais serão as metas e 

prioridades para o próximo ano. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA Moção No 226/2021 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DA EX-PRESIDENTE DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE SAÚDE DE MOGI MIRIM, A SENHORA 

BENEDITA FÁTIMA DE SOUZA, OCORRIDO DIA 16 DE 

JULHO DE 2021. Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção 

No 227/2021 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DE 

PAULO ROGÉRIO JACINTO, OCORRIDO NO DIA 28 DE 

JULHO DE 2021. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR Moção No 228/2021 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS A ATLETA MOGIMIRIANA 

GIOVANA SCHINCARIOL DELATORRE BARBOSA, 

CAMPEÃ SULAMERICANA DE TÊNIS, PELA ETAPA 

PARAGUAI DO CIRCUITO COSAT, CONFEDERAÇÃO 

SULAMERICANA DE TÊNIS, PELO 15o MBURUCUYÁ 

BOWL DE 17 A 24 DE JULHO DE 2021, CIDADE 

LAMBARÉ EM ASUNCIÓN PARAGUAY. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Moção No 229/2021 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO 

PELO FALECIMENTO DA SENHORA MARIA DE 
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LOURDES FRANKLIN ALMEIDA BARROS, OCORRIDO 

DIA 18 DE JULHO DE 2021. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA Moção No 231/2021 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA VICTORINA CARDOSO 

BARBOSA, A TIA ZULMIRA, OCORRIDO DIA 26 DE 

JULHO DE 2021. Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção 

No 232/2021 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR LUCINEI THEODORO, OCORRIDO DIA 29 DE 

JULHO DE 2021. Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção 

No 233/2021 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR ALEX RODRIGUES DOS SANTOS, OCORRIDO 

DIA 26 DE JULHO DE 2021. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA. A seguir, a Sra. Presidente colocou à disposição dos 

Srs. Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios 

nºs 464, 465, 466, 467, 468, 469, 470, 471, 472, 474, 475, 

476, 477, 478, 479, 480, 481, 482, 483, 484, 485, 486, 487, 

488, 489, 490, 473, 491, 492, 493, 494, 495, 496, 497, 498, 

499, 500, 501, 502, 503, 504, 505, 506, 507, 508, 509, 510, 

511, 512, 513, 514, 515, 516, 517, 518, 519, 520, 521, 522, 

523, 524, 525, 526, 527, 528, 529, 530, 531, 532, 533, 534, 

535, 536, 537, 538, 539, 540, 541, 542, 543, s/n, datados de 5, 

13, 15, 19 e 20 de julho de 2021, todos subscritos pelo Chefe 

de Gabinete do Prefeito Municipal, Állan Rodrigues Alves, 

respectivamente, respondendo a respeito da Indicação nº 

549/2021; Indicação nº 552/2021; Indicação nº 545/2021; 

Indicação nº 543/2021; Requerimento nº 210/2021; Indicação 

nº 532/2021; Indicação nº 421/2021; Indicação nº 518/2021; 

Indicação nº 533/2021; Indicação nº 319/2021; Indicação nº 

459/2021; Indicação nº 436/2021; Indicação nº 456/2021; 

Indicação nº 555/2021; Indicação nº 554/2021; Indicação nº 

520/2021; Indicação nº 569/2021; Requerimento nº 234/2021; 

Requerimento nº 233/2021; Indicação nº 471/2021; Indicação 

nº 411/2021; Indicação nº 531/2021; Requerimento nº 

222/2021; Requerimento nº 255/2021; Requerimento nº 
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239/2021; Indicação nº 514/2021; Requerimento nº 245/2021; 

Requerimento nº 261/2021; Requerimento nº 251/2021; 

Requerimento nº 262/2021; Requerimento nº 260/2021; 

Indicação nº 389/2021; Requerimento nº 198/2021; Indicação 

nº 358/2021; Indicação nº 515/2021; Indicação nº 566/2021; 

Requerimento nº 256/2021; Requerimento nº 267/2021; 

Indicação nº 232/2021; Indicação nº 478/2021; Requerimento 

nº 280/2021; Requerimento nº 258/2021; Requerimento nº 

278/2021; Indicação nº 590/2021; Indicação nº 599/2021; 

Indicação nº 539/2021; Indicação nº 540/2021; Indicação nº 

544/2021; Indicação nº 541/2021; Indicação nº 602/2021; 

Indicação nº 523/2021; Indicação nº 525/2021; Requerimento 

nº 265/2021; Requerimento nº 288/2021; Requerimento nº 

272/2021; Indicação nº 548/2021; Indicação nº 573/2021; 

Indicação nº 574/2021; Indicação nº 571/2021; Indicação nº 

547/2021; Indicação nº 570/2021; Requerimento nº 281/2021; 

Requerimento nº 213/2021; Requerimento nº 249/2021; 

Requerimento nº 292/2021; Indicação nº 527/2021; Indicação 

nº 118/2021; Indicação nº 516/2021; Requerimento nº 

274/2021; Requerimento nº 148/2021; Requerimento nº 

259/2021; Indicação nº 189/2021; Requerimento nº 243/2021; 

Requerimento nº 290/2021; Requerimento nº 277/2021; 

Indicação nº 588/2021; Indicação nº 501/2021; Indicação nº 

553/2021; Indicação nº 598/2021; Requerimento nº 148/2021, 

desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores 

vereadores interessados). Ofício, datado de 14 de julho do 

corrente, subscritos pelo Sr. Fernando Fiori de Godoy, Chefe 

de Gabinete da Elektro Eletricidade e serviços, “respondendo 

ao ofício nº 191/2021, desta Edilidade”; (arquive-se, após dar 

ciência aos Srs. Vereadores interessados). Não havendo mais 

proposituras, ou quaisquer outros documentos, para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, a Sra. Presidente 

facultou o uso da palavra no “Expediente”, anunciando os 

oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do 

Regimento Interno. Como o Vereador Ademir Souza Floretti 

Junior, desistisse da palavra, ocupou, a tribuna, o Vereador 

Alexandre Cintra. Agradeceu aos vereadores, por terem 
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aprovado a Moção nº 224/2021, de repúdio à Comissão Mista 

de Orçamento (COM), à Câmara dos Deputados e ao Senado 

Federal, pela aprovação do aumento do Fundo Eleitoral de 2 

para 5,7 bilhões, em 2022, pois afetaria negativamente a 

população, haja visto que se tratava do dinheiro público. 

Discursou, em seguida, o Vereador Cinoê Duzo. Ressaltou 

que a aprovação do Fundo Partidário foi vergonhosa. 

Informou que na rede social, facebook, estava circulando uma 

matéria intitulada “Maníaco do Ponto”, onde um sujeito 

estaria incomodando os munícipes no ponto de ônibus. 

Apontou sobre a demora que estava ocorrendo para o 

transporte público embarcar a população, que ficava horas 

esperando, e com o “Maníaco do Ponto”, a situação era ainda 

pior, porque ele havia chegado até mesmo a molestar alguns 

cidadãos. Inteirou que cabia ao Sr. Prefeito, Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, fiscalizar se a empresa Fênix estava 

solucionando as tarefas que lhe foram dadas. Proferiu que 

ocorreu a volta às aulas, no dia 02 de agosto, porém a 

vacinação de 12 (doze) a 17 (dezessete) anos, seria a partir do 

dia 23 (vinte e três), do mês de agosto. Finalizou dizendo que 

seria possível recuperar o ano letivo, mas não a vida. Em 

seguida, fez uso da palavra o Vereador Dirceu da Silva 

Paulino. Iniciou falando a respeito da saúde, pois os números 

haviam mostrado um trabalho significativo dos profissionais 

que atuavam nessa área. Aclarou que foram 2.638 (duas mil 

seiscentas e trinta e oito) doses aplicadas no sábado, dia 31 de 

julho, da vacina contra o Covid-19. Acrescentou que havia 

realizado uma postagem, nas redes sociais, que falava a 

respeito de uma entrevista feita após algumas competições. 

Exemplificou a respeito da luta judô, onde logo após o atleta 

sair da luta, deveria fornecer uma entrevista, portanto, o 

vereador não concordava com essa atitude, pois a entrevista 

não seria realizada em um bom momento. Finalizou prestando 

solidariedade a todos os atletas, em especial os brasileiros. 

Como o próximo orador, Vereador Geraldo Vicente Bertanha, 

desistisse da palavra, ocupou, a tribuna, o Vereador João 

Victor Coutinho Gasparini. Salientou que durante o período 
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de recesso, saiu às ruas para a prestação de contas do atual 

mandato. Acrescentou que esse trabalho era fundamental, para 

os vereadores entenderem como estava a população e quais 

eram seus interesses. Explicou que o tema que mais havia sido 

questionado, era a educação, a respeito da volta às aulas 

presenciais. Expressou que muitos jovens cederam a evasão 

escolar, e isso era triste, pois a geração estava sendo afetada 

negativamente. Articulou que seria necessário entender como 

foi feito o processo de pacificação, para o retorno às aulas 

presencias. Pontuou que estavam lutando para conseguir 

benefícios para a educação infantil, no Estado de São Paulo, e 

que encaminharam ofícios, para trabalharem em busca da 

ampliação da estrutura da educação infantil, em Mogi Mirim. 

Em seguida, fez uso da palavra a Vereadora Joelma Franco da 

Cunha. Expressou que no município o esporte não era muito 

valorizado. Pontuou, que muitos na política, pensam apenas 

em poder e dinheiro, porque se não pensassem apenas nessas 

coisas, estariam investindo cada vez mais em melhorias. 

Comunicou sobre a reunião que tiveram com a Secretária de 

Educação, Sra. Ana Peruche, onde trabalharam com a volta às 

aulas, e era necessário haver essa conciliação. Demonstrou sua 

frustração, ao saber que nenhuma de suas indicações, que 

haviam sido realizadas, chegaram até a secretaria de educação. 

Salientou que deveriam voltar com a flexibilização do 

comércio, para o fornecimento de empregos. Discursou, em 

seguida, a Vereadora Dra. Lúcia Maria Ferreira Tenório. 

Pronunciou que as UBSs – Unidades Básicas de Saúde, 

estavam precisando de manutenção. Acrescentou que todos 

deveriam, durante a pandemia, estarem atentos a saúde básica. 

Informou que estava havendo muita evasão médica. Pontuou 

que deveriam voltar a realizar as cirurgias eletivas, que ainda 

não haviam sido feitas, por conta da pandemia. Em seguida, 

fez uso da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares. Iniciou 

dizendo a respeito dos Requerimentos nºs 312 e 313/2021, 

relacionados com a iluminação pública, do Parque das 

Laranjeiras. Também mencionou o Projeto de Lei nº 

104/2021, sobre o fornecimento de absorventes para mulheres 
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ou adolescentes, em extrema pobreza e moradores de rua. 

Comunicou a respeito da vacinação contra Covid-19, e que em 

breve todos acima de 12 (doze) anos estariam vacinados. 

Expressou ser contra a volta às aulas antes que todos fossem 

vacinados. Pontuou que a madrugada do dia 01 de julho, 

afetou muito os trabalhadores do Horto Vergel, devido a 

geada que houve, onde diversas plantações foram danificadas. 

Discursou, em seguida, a Vereadora Luzia Cristina Cortes 

Nogueira. Abordou que na manhã do dia 02 de agosto, esteve 

no serviço de acolhimento aos moradores de rua, e durante o 

inverno intenso eles foram prejudicados. Comunicou que 13 

pessoas já haviam sido retiradas da rua, com auxílio da casa 

de repouso, e estavam sendo encaminhadas para atendimento 

no CAPS – Centro de Atenção Psicossocial. Pediu a 

colaboração de todos, para ajudarem a casa de repouso com 

doação de alimentos e materiais de higiene. Em seguida, fez 

uso da palavra a Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

Salientou sobre a reunião que tiveram juntamente com a 

Associação Comercial, pois a situação dos comerciantes, 

devido a pandemia, estava crítica. Ressaltou a respeito da 

visita que realizaram ao CAPS – Centro de Atenção 

Psicossocial, que acolhia e acompanhava pacientes com 

transtornos mentais graves, prestando atendimento integral.  

Comunicou também sobre a visita que realizaram a 

Associação Sanquim, onde ofereciam cursos preparatórios 

gratuitos para vestibular e vestibulinho. Mencionou sobre o 

Lar Maria de Nazaré, onde fizeram uma visita maravilhosa. 

Como o próximo orador, Vereador Marcio Evandro Ribeiro, 

desistisse da palavra, ocupou, a tribuna, o Vereador Marcos 

Antônio Franco. Iniciou dizendo, que infelizmente, muitos 

políticos acreditavam que a Casa de Leis era um local para 

visarem lucros. Acrescentou que era necessário que a 

população prestasse muita atenção em quem iriam eleger no 

próximo ano. Afirmou que todos os políticos corruptos eram 

“canalhas” e “vagabundos”. Discursou, em seguida, o 

Vereador Marcos Paulo Cegatti. Enalteceu a Academia Arte 

da Luta. Comunicou que nas redes sociais, sempre que os 
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vereadores realizavam uma postagem haviam muitas curtidas, 

mas que se sentiu chateado ao postar a respeito da Academia 

Arte da Luta e obter apenas cinco curtidas, pois a população 

precisava olhar para o município e enaltece-lo. Parabenizou o 

Vereador Marcio Evandro Ribeiro, pela Academia Arte da 

Luta. Informou que os munícipes, da estrada da cachoeira, 

estavam incomodados com a coleta de lixo que não estava 

sendo realizada. Pontuou sobre os medicamentos de alto 

custo, que estavam faltando na cidade há mais de dois meses. 

Noticiou sobre as famílias do programa “Melhor em Casa”, 

que não estavam sendo atendidas como deveriam. Em seguida, 

fez uso da palavra o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães. 

Mencionou que a decência, honestidade e dignidade eram 

importantes, mas que infelizmente havia muita hipocrisia. 

Acrescentou que a discriminação não era a vontade de Deus, 

mas sim, o apoio e ajuda prestada aos nossos irmãos. Destacou 

que indivíduos que deveriam fornecer bons exemplos, agiam 

sem o bom senso. Finalizou dizendo que o ser humano deveria 

ser tratado com o coração e não com dinheiro. Ato contínuo, a 

Senhora Presidente da Câmara, Vereadora Sonia Regina 

Rodrigues, solicitou ao 1º Vice-Presidente, Vereador Geraldo 

Vicente Bertanha, que ocupasse a direção dos trabalhos. O 

Senhor 1º Vice-Presidente ocupou a direção da Mesa e 

facultou o uso da palavra a Vereadora Sonia Regina 

Rodrigues. Agradeceu aos 600 (seiscentos) quilos de ração 

que foram doados e distribuídos aos locais de abrigos para 

animais. Mencionou que esteve no Albergue, SOS Cristão, 

onde 13 (treze) moradores de rua foram abrigados. Expressou 

a sua decepção pelas invasões que ocorreram em creches, 

UBSs – Unidades Básicas de Saúde, escolas, entre outras 

repartições públicas. Destacou que esteve no CEM – Centro 

de Especialização Médica, no laboratório que foi reformulado, 

e que seriam comprados vários materiais para o auxílio desse 

local. Novamente na direção dos trabalhos, a Sra. Presidente 

Vereadora Sonia Regina Rodrigues. Discursou, em seguida, o 

Vereador Tiago César Costa. Destacou sobre as vagas de 

carros na zona azul, onde o munícipe seria notificado caso seu 
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veículo estivesse estacionado irregularmente, e que o Prefeito 

Municipal, havia afastado o agente de trânsito, porque ele 

havia notificado a população a respeito dessa nova lei. 

Apontou algumas melhorias que deveriam ser feitas na Casa 

de Leis, inclusive a transmissão ao vivo das Sessões 

Legislativas. O vereador falou a respeito da saúde, onde 

munícipes necessitavam emprestar dinheiro para realizarem 

suas cirurgias nos hospitais em Mogi Guaçu. Não havendo 

mais oradores inscritos, a Sra. Presidente suspendeu a Sessão 

às 20h20, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos srs. vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, a Sra. 

Presidente levou ao conhecimento dos nobres Vereadores, que 

na "ORDEM DO DIA" da Décima Sexta (16º) Sessão 

Ordinária  do Primeiro (1º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, não 

constaria matéria a ser deliberada pelos nobres Edis. A Sra. 

Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos reservada 

à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", conforme determinam os 

Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 (Regimento 

Interno vigente). Fez uso da palavra, o Vereador Luís Roberto 

Tavares, que requereu uma votação para que não houvesse o 

momento reservado a “Explicação Pessoal”, passando a parte 

reservada ao minuto de silêncio, o que foi reprovado por 05 

(cinco) votos favoráveis a 11 (onze) votos contrários. 

Discursou, o Vereador Ademir Souza Floretti Junior. 

Comunicou ser contra o Projeto de Lei nº 77/2021. Ressaltou 

a Moção de Pesar nº 227/2021, do Sr. Paulo Rogério Jacinto, 

pois havia amputado uma perna e a família se encontrava com 

dificuldade de transportá-los para a Santa Casa, para realizar a 

retirada dos pontos, porém, felizmente a equipe médica havia 

conseguido ir até a casa do senhor, mas ele infelizmente 

faleceu. Destacou as visitas que foram realizadas as entidades, 

onde todos haviam sido bem recebidos, e acrescentou que 
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todas elas necessitavam de ajuda. Em seguida, fez uso da 

palavra o Vereador Alexandre Cintra. Agradeceu a todos pela 

aprovação do Requerimento nº 309/2021, a respeito da 

audiência pública do dia 19 de agosto, às 19h00, para 

esclarecimentos das retomadas dos eventos em meio da 

pandemia do Covid-19, e convidou todos os vereadores para 

estarem presentes. Discursou, em seguida, o Vereador Cinoê 

Duzo. Questionou sobre o que era mais importante, ter 

proficiência ou a vida? Argumentou que sem vida não haveria 

proficiência. Defendeu que para voltar às aulas, todos 

deveriam estar vacinados. Proferiu que muitos professores 

ainda não haviam tido a oportunidade de receber a segunda 

dose da vacina contra o Covid-19. Repudiou a fala do Prefeito 

Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, ao Jornal A 

Comarca, que disse que tinha vontade de as vezes reagir 

violentamente. Em seguida, fez uso da palavra o Vereador 

Dirceu da Silva Paulino. Concordou com o retorno das 

cirurgias eletivas no município, pois muitos munícipes 

estavam sofrendo. Informou, a Vereadora Joelma Franco da 

Cunha, que iriam verificar o que havia ocorrido com as 

indicações, da vereadora, que não haviam sido enviadas a 

secretaria de educação. Discursou, em seguida, o Vereador 

Geraldo Vicente Bertanha. Pronunciou que havia se 

entristecido ao saber que o público estava presente em um 

momento inoportuno, pois foram convidados de forma 

errônea, no dia errado. Ressaltou sua felicidade em ser 

paulista e mogimiriano, pois mais de 60% (sessenta por cento) 

da população de Mogi Mirim já estava vacinada contra o 

Covid-19, com a primeira (1º) dose. Argumentou que se os 

supermercados estavam funcionando, também poderiam voltar 

as aulas e a flexibilização do comércio. O orador concordou 

com o discurso do Vereador Dirceu da Silva Paulino, sobre 

não entrevistar os atletas logo após o final de um campeonato, 

pois a vida profissional deles poderia ser prejudicada. Em 

seguida, fez uso da palavra o Vereador João Victor Coutinho 

Gasparini. Noticiou, que o Estado de São Paulo, possuía quase 

75% (setenta e cinco por cento) de sua população vacinada 
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com a primeira (1º) dose da vacina contra o Covid-19, porque 

o sistema de imunização do Brasil era eficaz. Informou que 

cumprindo os protocolos de segurança, a abertura do comércio 

seria segura. Declarou que a volta às aulas era importante, 

pois as crianças seriam o futuro do país. Pontuou que cabe aos 

vereadores buscarem soluções, sem demagogias, pois a 

educação era um assunto sério. Discursou, em seguida, a 

Vereadora Joelma Franco da Cunha. Expressou, assim como o 

Vereador Tiago César Costa, sobre o caso do Messias de 

Assunção, porque em 19 de junho houve a expedição do 

Decreto nº 8.413/2021, que regulamentou as áreas de 

estacionamento do município. Acrescentou, que em 29 de 

julho, chegou uma portaria a um dos vereadores, que instaurou 

um processo de sindicância. A vereadora, questionou sobre 

qual penalidade, Messias de Assunção, havia infringido. 

Transmitiu que era necessário que a população possuísse 

ciência sobre o que estava ocorrendo no município, afinal, 

todos faziam o uso de estacionamento e a lei havia sido feita 

para proteção da população, e não perseguição. Em seguida, 

fez uso da palavra a Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório. 

Comunicou que na semana do dia 08 de agosto, começaria seu 

trabalho voluntário no Posto Seixas, e estava muito feliz com 

a escolha, pois na rede não haviam médicos ginecologistas. 

Discursou, em seguida, o Vereador Luís Roberto Tavares. 

Iniciou dizendo que havia realizado duas representações no 

Ministério Público, e ressaltou que uma delas era sobre o vale 

transporte dos funcionários públicos e trabalhadores no geral, 

porém ainda não havia recebido respostas. Salientou que sua 

outra representação, foi relacionada com o Parque das 

Laranjeiras, onde foram vendidos cerca de 2.400 (dois mil e 

quatrocentos) lotes, e quando o morador ia até a prefeitura 

para a regularização, descobria que o lote já possuía um 

histórico e isso não poderia acontecer, porque foram vendidos 

como se não existisse nenhum dono anteriormente. Aclarou 

sobre os moradores de rua, onde cada um deles possuía uma 

história e um recuo que fazia com que não conseguissem 

voltar para a casa. Em seguida, fez uso da palavra a Vereadora 
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Luzia Cristina Cortes Nogueira. Contou que apresentou uma 

indicação, a respeito da criação da Academia da Secretaria da 

Segurança de Mogi Mirim, que dependia de outros locais para 

fornecerem treinamento, e por isso a Guarda Civil Municipal 

deveria ter uma estrutura. Salientou sobre a audiência pública, 

do dia 20 de agosto, às 18 horas, onde discutiriam sobre os 

jornais que estavam se desfazendo e a acessibilidade. 

Comentou sobre o falecimento de sua amiga, Noemia Leite, 

que foi uma mulher exemplar para muitos, por meio da ajuda 

que prestou a outros. Discursou, em seguida, a Vereadora 

Mara Cristina Choquetta. Ressaltou sobre a campanha de 

vacinação, que estava evoluindo com a ajuda dos ótimos 

profissionais da saúde. Acrescentou que os idosos ajudaram 

na campanha de arrecadação de alimento nos postos de saúde, 

porém os jovens não estavam colaborando com essa caridade. 

Reforçou que a casa de apoio era uma grande conquista do 

município, e destacou que, o SOS Cristão, estava também 

aceitando doações de roupas. Noticiou que a secretaria de 

educação estava se empenhando muito pela volta às aulas. 

Como os próximos oradores, Vereadores Márcio Evandro 

Ribeiro e Marcos Antônio Franco, desistissem da palavra, 

ocupou, a tribuna, o Vereador Marcos Paulo Cegatti. 

Parabenizou o Projeto em Obras, da Igreja Evangélica Peniel, 

de Mogi Mirim, que no dia 18 de julho, arrecadou 80 (oitenta) 

cobertores e enviou 50 (cinquenta) marmitas aos moradores de 

rua. Em seguida, fez uso da palavra o Vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães. Expressou que quando os cidadãos iam 

até os postos de saúde, consultar com o clínico geral, 

demoravam de uma a duas semanas para conseguirem a 

consulta, e após, o clínico encaminharia o munícipe a um 

especialista, onde a consulta poderia demorar meses para ser 

realizada. Destacou que muitas cirurgias urgentes, levavam 

muito tempo para serem realizadas, prejudicando a saúde da 

população, podendo levar algumas pessoas até mesmo a 

morte. Ato contínuo, a Senhora Presidente da Câmara, 

Vereadora Sonia Regina Rodrigues, solicitou ao 1º Vice-

Presidente, Vereador Geraldo Vicente Bertanha, que ocupasse 
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a direção dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente ocupou a 

direção da Mesa e facultou o uso da palavra a Vereadora 

Sonia Regina Rodrigues. Explicou que a Transição de São 

Paulo, que saiu no dia 01 de agosto, dava o direito de o 

comércio iniciar suas atividades ás 06 horas da manhã, até às 

12 horas da noite. Acrescentou que os eventos também 

passariam a ser permitidos, seguindo todos os protocolos de 

segurança. Pronunciou que acreditava que a pandemia do 

Covid-19, estava se findando, e que talvez não sentíssemos a 

quarta (4º) onda da pandemia. Ressaltou sobre o aumento do 

custo de alimentos, combustíveis e também na área da saúde. 

Novamente na direção dos trabalhos, a Vereadora Presidente 

Sonia Regina Rodrigues. Discursou, em seguida, o Vereador 

Tiago César Costa. Ressaltou sobre o caso do Messias, que a 

Vereadora Joelma Franco da Cunha já havia comentado, onde 

ele foi punido por tentar ajudar a população mogimiriana. 

Realizou a leitura da seguinte mensagem enviada pelo 

Messias: “venho informa-los, que a partir de segunda-feira, 

dia 12/07/2021, a zona azul passa a ser fiscalizada pelos 

agentes de trânsito. De acordo com o Código de Trânsito 

Brasileiro, a infração de zona azul é grave, com cinco pontos e 

R$ 195,00 (cento e noventa e cinco reais). Divulguem”. 

Destacou que o Agente de Trânsito, Messias, não merecia 

nenhuma punição por orientar a população. Como não 

houvesse mais oradores inscritos para falar em “Explicação 

Pessoal”, a Sra. Presidente determinou fosse guardado um 

respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento do 

senhor Alex Rodrigues Dos Santos, Benedita Fátima De 

Souza, Danilo Antonio Velo Barros, Lucinei Theodoro, Maria 

De Lourdes Franklin Almeida Barros, Noemia Leite, Paulo 

Rogério Jacinto e Victorina Cardoso Barbosa. Nada mais a se 

tratar, a Sra. Presidente, Vereadora Sonia Regina Rodrigues, 

agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de Deus, 

encerrou os trabalhos da presente Sessão às 21h40 do que, 

para constar, determinou a lavratura da presente ata, a qual, 

após achada conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, 

devidamente assinada. 
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